



Zwei neue Gesichter in der Rimstinger Gemeinde

Beitrag

Christina Nepomucky und Gabriele Oberloher arbeiten neu in der Rimstinger Gemeinde.

Nepomucky, die seit 1. Februar die Gemeindeverwaltung verstärkt, ist im Bürgerbüro tätig. Die Bernauerin wird in Zukunft das Bürgerbüro verstärken und im speziellen für das Einwohnermeldeamt, Passamt und Fundbüro tätig sein. Sie hat vorher viele Jahre in einer Rechtsanwaltskanzlei und beim Amtsgericht Rosenheim gearbeitet. „Da ich mich beruflich neu orientieren wollte und mich die Arbeit in einer Gemeindeverwaltung schon immer interessiert hat, freue ich mich sehr, jetzt hier im Bürgerbüro arbeiten zu dürfen. Der Einstieg wurde mir durch die netten, hilfsbereiten Kolleginnen und Kollegen sehr leicht gemacht“, erklärt Nepomucky. Wenn die verheiratete Mutter einer Tochter nicht für das Rimstinger Bürgerbüro arbeitet, geht sie gerne Radfahren, Skifahren oder Tanzen.

Oberloher hat am 1. April die Leitung des Rimstinger Tourismusbüros übernommen. Hier bringt sie einiges an Erfahrung mit, war sie doch von 1996 bis zur Anstellung in Rimsting im Tourismusbüro Prien beschäftigt. Ursprünglich hat sie im Yachthotel in Prien eine Ausbildung zur Hotelfachfrau absolviert. Geboren und aufgewachsen in Prien, lebt sie schon viele Jahre mit ihrem Mann und zwei Söhnen in Rimsting. In ihrer Freizeit trainiert sie die Kinder- und Teeniegarde der Prienarria e.V. Außerdem wandert und liest sie gerne und genießt Natur, Kultur, Kochen und ihren Garten.

Text und Fotos: Yvonne Feichtner



Christina Nepomucky ist das neue Gesicht im



Bürgerbüro

Gabi Oberloher ist das neue Gesicht im Tourismusbüro



BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50



Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Rimsting